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Beitrag von „Droehner“ vom 17. Juni 2008, 10:13

und wie ist das bei anderen top-clubs?

achja, stimmt, die jugendspieler sind alle im vereins-strampler geboren und spielen seit den
bambinis dort 

Aufwachen!? 
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